
Ignacio Galán habla sobre Saint Brieuc 

Yo creo que este parque es un buen ejemplo de nuestro compromiso no solo con la 

sostenibilidad si no, ahora que está el informe Draghi, con la reindustrialización de 

Europa. Ha sido posible, primero, gracias a un empeño del presidente Macron. Yo le 

conozco desde hace muchos años. 

Ha sido siempre una persona muy comprometida para que este proyecto llegará a 

buen término. Ha sido posiblemente, el proyecto desde el punto de vista de ingeniería 

más difícil que hemos tenido nunca. Y aquí nuestros ingenieros, nuestros técnicos han 

tenido mucho trabajo, pero también las relaciones que hemos desarrollado con toda la 

gente que tenemos alrededor para ayudarnos a llevarlo a hacer posible.  

Esto ha hecho algo, que en este momento se está hablando, y que yo, los que me 

conocéis más tiempo, llevo mucho tiempo diciendo, que lo de la transición energética y 

la descarbonización es mucho más que hacer energía verde. Es hacer industria, es 

hacer empleo, empleo de calidad y de futuro y autosuficiencia para un continente que 

es Europa en la cual no tenemos fuentes de energía más que nuestro viento, nuestro 

sol y aquellos países como Francia la energía nuclear, y otros países como nosotros la 

hidroeléctrica a lo largo de dos/tres generaciones han estado haciendo posible. 

Este parque es una inversión de 2.400 millones. Han participado cerca de 100 

empresas francesas, 60 empresas europeas, entre las cuáles, algunas que conocéis 

muy bien, es Gamesa, que son las turbinas, una fábrica que hicieron ad-hoc, aquí en 

Francia, en Le Havre, unas cimentaciones que son de otra empresa que conocéis un 

poco bien, como es Navantia y otra empresa de Asturias. Hoy no ha podido venir el 

presidente, iba a venir conmigo, que es Windar. Y otros muchos equipos, de cables, de 

interruptores, etcétera etcétera. Muchas empresas vascas que han hecho posible esto 

y han dado empleo a miles de personas durante todo este tiempo 


